



Engagierte gewinnen Kenntnisse im Betreuungsrecht in Adenau

■ **Adenau.** Menschen beistehen und ihnen das Leben trotz Alter, Krankheit oder Behinderung lebenswert machen, das wollen 16 Männer und Frauen, die sich erstmals auch im Adenauer Rathaus auf eine rechtliche Betreuung vorbereiten konnten. Die Veranstaltungsreihe des Betreuungsvereins der evangelischen Kirchengemeinden in der Rhein-Ahr-Region im Diakonischen Werk und des SKFM, Katholischer Verein

für Soziale Dienste für den Kreis Ahrweiler, in Kooperation mit der Stadt Adenau richtete sich vor allem an Menschen, die ehrenamtlich eine gesetzliche Betreuung führen oder führen wollen als Familienangehöriger oder aus sozialem Engagement. Auch einige Vorsorgebevollmächtigte nahmen an dem Kurs teil. Der nächste Grundkurs ist am 12. März 2019 in Bad Neuenahr-Ahrweiler.

Foto: SKFM Landkreis Ahrweiler